



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 19 DE AGOSTO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,492 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



ROBERTO HERNÁNDEZ



Hiroshi Takahashi Pág. 5
Roberto Aguilar Pág. 17
Javier Orozco Pág. 18

INFORME AYOTZINAPA

Ejército omitió búsqueda de soldado... y de los normalistas

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) abandonó a un soldado que infiltró en la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa Isidro Burgos. De haberse aplicado el protocolo para militares desaparecidos se hubiera buscado a Julio César López Patolzin y a todos los normalistas, dijo el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, en el informe de la Comisión de Verdad y Justicia sobre el Caso Ayotzinapa. El funcionario informó además que al día de hoy no hay indicios que apunten a que los jóvenes siguen vivos. **Pág. 8**

PLAN DE LA SEP

Es una ocurrencia

Juan Carlos Romero Hicks, exdirector del Conacyt, criticó que el nuevo plan de estudios que presentó la SEP no estaba previsto y ahora serán tres los modelos educativos que apliquen los maestros en las escuelas. **Pág. 7**

ROMPE FRONTERAS TOCADA Y FUGA, DE SERGIO ARAU

El músico y cineasta terminó un proyecto iniciado hace 20 años que mezcla repertorio clásico y rock; lo grabó en un disco que presenta el domingo en Los Pinos



GOSSIP

DANIEL HIDALGO

EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO FIJA POSTURA

La seguridad es más importante que T-MEC

ALFREDO MAZA

Tras un diálogo con líderes del sector privado afirmó que la inseguridad enfría la inversión

El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, aseguró que atender la seguridad en el país es más importante que otros temas de inquietud, como el proceso de consulta por la presunta violación de México al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) por la política energética impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"La seguridad es más fundamental que los otros temas de inquietud que son difíciles, incluso el T-MEC y la consulta. Porque esas cosas se pueden resolver y se van a resolver, pero si no obtenemos resultados en la seguridad todo sigue temblando", dijo en una conferencia en su residencia, donde antes dialogó con líderes empresariales de ambos países.

Una jornada violenta azotó al país hace días, con quema de vehículos y negocios, bloqueos carreteros y ataques directos contra la población por presuntos integrantes de crimen organizado en ciudades de Chihuahua, Baja California, Guanajuato y Jalisco.

"Es tiempo para resultados en la seguridad", dijo el diplomático al recordar los compromisos entre México y EU, como el Entendimiento Bicentenario de octubre o la declaración conjunta de los presidentes López Obrador y Joe Biden del 12 de diciembre de 2021.

"Con la inseguridad sí se enfría la inversión", aseveró.

De la alerta de viaje a sus ciudadanos para evitar varios estados, y con mapa en mano, el embajador dijo que si bien no se puede hablar de terrorismo si son situaciones de inseguridad real.

Antes, Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, a diferencia de Salazar, sí calificó la violencia de la semana pasada como terrorismo. "Es que fue tal, el hecho de matar niños y civiles (...) eso ya lo rebasó todo", advirtió. **Pág. 4**



ANTIBALAS SON MEDICINA MUSICAL

Después de cuatro años, la agrupación de afrobeat originaria de Brooklyn, Nueva York, regresa a México, país donde nació el nombre de Antibalas a finales de los 90. "Eran tiempos de mucha violencia", recuerda Martín Perna, el fundador. **NORMAL**

Regreso a clases

BUSCA HOY EN ESTA EDICIÓN Tu suplemento

Regreso a clases

Ejemplar Gratuito Válido en CDMX y área metropolitana